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    Titel
    Call for Applications zur Etablierung eines Weblog-Forums auf "Kakanien revisited"/Call for Applications for the Establishment of a Weblog Forum on "Kakanien revisited"

    Autoren
      Kakanien revisited,  Wien











"Kakanien revisited" errichtet im Rahmen eines vom bm:bwk sowie der Universität Wien geförderten Projekts ein Weblog-Forum, um durch die Zusammenführung von wissenschaftlich orientierten NutzerInnen/ModeratorInnen aus verschiedenen Regionen Europas neue Formen des Austauschs, des gegenseitigen Kommentierens, der weiterführenden Verweise, der zusätzlichen Informationsgewinnung und damit der offenen und informellen Diskussion aktueller Themen zu ermöglichen.

Bewerben können sich VertreterInnen von Institutionen, ProjektmitarbeiterInnen bzw. DoktoratsstudentInnen, die mit Unterstützung des Redaktionsteams von "Kakanien revisited" ein eigenes Weblog übernehmen und betreuen sollen. Für Schulungen und Workshops werden Stipendien auf Basis der Förderungen des bm:bwk vergeben.

 

Einreichschluss ist der 15. April 2004.








"Kakanien revisited" is establishing a weblog forum in the framework of a project supported by the bm:bwk and the University of Vienna. The aim of the forum is to enable new forms of exchange, of mutual commentary, further references, additional supply of information and thus the open and informal discussion of topics by bringing together academically interested users and moderators from different regions of Europe.

We are inviting representatives of institutions, project participants and PhD students to take establish and oversee their own weblogs within this project with the support of "Kakanien revisited's" editorial team. Workshops and Trainings that will be held are covered by a stipend on the basis of funding from the bm:bwk.

Deadline for submission is April 15, 2005.
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